



[Docs & Contact](#)

[Voir la fiche](#)

ECHELLE EUROPEENNE (L')

— Entretien et rénovation Divers artisanat habitat Bricolage et jardinage Fenêtre, menuiserie, store
Divers commerces spécialisés

Apport personnel minimum : 35000 EUR

Type de contrat : franchise

L'enseigne L'Echelle Européenne a 25 ans

L'Echelle Européenne, premier réseau de franchise spécialisé dans la vente de matériel d'accès en hauteur, a vu le jour en 1990 à Montpellier. Son créateur, Georges Morales, a souhaité remercier ses franchisés pour les 25 ans de son réseau. Il les a convié à une soirée de gala au Pasino de la Grande-Motte et organisé une sortie en catamaran sur la méditerranée, les 4 et 5 septembre derniers.



Des produits en parfaite adéquation avec la demande du marché

A la tête, aujourd'hui, de 60 magasins en France, en Espagne, au Portugal, en Belgique et dernièrement au Canada, le spécialiste de la hauteur a bien évolué depuis sa création.

L'Echelle Européenne qui ne faisait que distribuer le matériel à ses débuts, a développé depuis 5 ans son usine de production dédiée à la fabrication spéciale de plates-formes, de passerelles, de sauts-de-loup etc...

Ses équipes commerciales sur le terrain (250 collaborateurs au sein de 54 magasins) lui permettent d'identifier les besoins de la clientèle et les transmettre à son bureau d'études et son centre de fabrication. Ce qui lui permet de répondre parfaitement aux exigences du marché.

Si vous êtes intéressé par ce réseau, vous pouvez demander une [documentation sur la franchise L'Échelle Européenne](#)